

24Jam

Danramil Prambanan Serahkan Trophy Turnamen Sepak Bola Piala Askab

Budyanta - KLATEN.24JAM.CO.ID

Dec 18, 2023 - 09:56



Danramil Prambanan Serahkan Trophy Turnamen Sepak Bola Piala Askab

KLATEN - Danramil 09/Prambanan [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) Kapten Cpl Rudi Saputra menghadiri dan menyerahkan Trophy Juara Turnamen sepak bola Usia Dini Umur 12 tahun Piala Askab Kabupaten Klaten yang diselenggarakan oleh Paguyuban SSB se Kabupaten Klaten bertempat di lapangan Krido Buwono Desa Tlogo, Kec. Prambanan Kabupaten Klaten (17/12/2023).

Pada Turnamen Sepak Bola Piala Askab diikuti 17 Tim Sepakbola Usia dini se Kabupaten Klaten dari kategori umur 12 tahun kebawah.

Danramil 09/Prambanan saat ditemui, menuturkan bahwa kegiatan ini merupakan hal yang sangat perlu dukung dan perhatikan guna potensi dan tumbuh kembang anak dalam bidang olahraga sepakbola

“Kegiatan Turnamen Sepak Bola Piala Askab sangat bagus untuk meningkatkan potensi dan perkembangan sepakbola muda sekaligus untuk mencari bibit-bibit muda sepakbola dan melahirkan para pemain bola usia dini yang handal di Kabupaten Klaten dan kita harus dukung,” tutur Kapten Cpl Rudi Saputra.

Lebih lanjut Danramil 09/Prambanan menambahkan bahwa melalui kegiatan ini anak - anak dapat memahami arti kerjasama satu tim untuk memupuk sportivitas serta pantang menyerah.

Usai menyerahkan trophy, Danramil 09/Prambanan berpesan kepada tim-tim sepakbola yang meraih juara jangan hanya euforia saja, namun jadikan prestasi ini sebagai penyemangat untuk terus prestasi di tingkat yang lebih tinggi, serta kepada tim yang tidak juara untuk tidak berkecil hati.

“Usia masih sangat muda, sehingga masih banyak kesempatan untuk meraih prestasi dari olahraga maupun prestasi lainnya,” pesan Danramil.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Prambanan Puspo Enggar Hastuti, Danramil 09/Prambanan Kapten Cpl Rudi Saputra, Kapolsek Prambanan di wakili Aiptu Agus S, Perangkat Desa Tlogo, Ketua Panitia Turnamen Sutikno, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Tlogo, Paguyuban SSB se Kabupaten Klaten.

Dalam Turnamen Sepak Bola Piala Askab yang diikuti 17 Tim Sepakbola Usia dini se Kabupaten Klaten, Juara 1 diraih dari tim SSB Satrio Pandowo 11 Pedan, Juara 2 tim SSB ACK Garuda Manisrenggo dan Juara 3 bersama SSB Satrio Pandowo 12 Pedan dan SSB Garuda Putra Tulung. (Red)